
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  1名　     ◆現在　　36名 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長崎西ロータリークラブ　2024年6月18日　 第1806例会　No41

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆6/18例会出席     　21名　    ◆免除者出席 　7名　        ◆欠   席    15名           ◆出席率 　66.67%　
　

◆司会　　馬場隆寿SAA委員長　　◆四つのテスト 今村　淳さん　　◆ご来訪ロータリアン　天本俊太ガバナー補佐　

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　

皆様こんにちは。本日の例会は会長総括となっておりま

す。今年度１年間を振り返ってみたいと思いますので皆様

宜しくお願いいたします。この会長挨拶も最初の頃は、不

安で毎週スポーツの話ばっかりして本当に大丈夫かなぁと

思っていました。今でも多少は思っているのですが、あと２

回ですのでご勘弁いただければと思います。中でも一番挨

拶のネタとなっていただいたのが、大谷選手です。結婚す

る前から、奥様候補の話をしてみたり、ドジャースとの契約

の話をしてみたり、結婚後は田中真美子さんの話をしてみ

たりしました。通訳の水原一平氏の話をしなかったのは、大

谷選手との絆が強かっただけに私自身もショックだったの

と、今後審判がくだった後に大谷選手が何らかの手助けを

するのではないかと思ってるからです。水原氏のやったこと

は本当に裏切り行為だと思いますが、大谷選手は彼の今

後の事をかなり心配していると思います。それから今年１０

月にスタジアムシティの開業を迎えます。長崎ベルカ、V長

崎のそれぞれのリーグでの戦いも何度かお話させていただ

きました。長 崎のバスケットボール熱がここまで上がってき

た事にもビックリしました。サッカーも今のところ、V長崎も順

調に戦っていますので、来期はJ1で開幕を迎えてもらいた

いと思います。プロ野球の順位予想もさせていただきまし

た。過去の週報で確認いたしました。まだシーズンの半分

もいってないですが、広島の最下位とオリックスの優勝はな

さそうな気がします。三宅さんからご指摘受けた通りです。

最終順位が確定しましたら、外した分をニコニコさせていた

だきますのでお楽しみに。今日は会長総括ですので、挨拶

はこれくらいにさせていただきます。 

 

 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

■記念事業並びに余興の件　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　記念事業と余興について下記の通り決定した　　　　　　　 

＜記念事業／寄贈先＞３団体　海星学園IAC、マリア園、　　

長崎ペンギンの会　→　予算100万円予定　　　　　　　　　　　　

これを３団体に振り分ける     

＜余興＞３団体ハミングバーズ、かわち家、長崎検番 

■予算検討の件　　平山実行委員長から30周年実績をもと

にした予算案が提示された。この10年での物価高騰等もあ

り、祝賀会費（料理・飲み物）等の各費目について以降、 

記念式典部会で再考していく。 

■来賓並びに招待者検討の件　　30周年のリストをもとに協

議。次回までに40周年案を提示する 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　平山寿則４０周年実行委員長

◆天本俊太第９グループガバナー補佐ご挨拶
　　　　　　    

皆様、こんにちは。2023-24年度第９グループのガバナー

補佐を務めさせていただきました天本でございます。西ク

ラブの方々には、山田会長様はじめ、第９グループの活

動に関しまして、また、地区の行事に関しまして、地区大

会、IM等へのご参加、誠にありがとうございました。今年度

は緒方ガバナーがご病気ということで、不規則な形で、千

葉副ガバナーが公式訪問をされました。これまでの皆様

のご協力に感謝申し上げます。 

◆退会のご挨拶　今村　淳会員　　　　　　　　　　　

私は昨年１月１日付けでにこちらに着任いたしまして、１年

半という短い時間でしたが、西クラブにお世話になりまし

た。前任者の志賀、中村、齋藤より行く前から西クラブの

話は聞いておりました。知らない土地で皆様に温かく迎え

ていただいたことを、あらためて御礼申し上げます。在籍

中は、ゴルフの幹事もさせていただき、また、スタジアムシ

ティに工事期間中に皆様に見学に来ていただけました。

まだ長崎にはおりますので、何かありましたら皆様とお会

い出来たらと思います。お世話になりました。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 6/18　　 28,000円　　  　    累計 　  864,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 6/18　     3,000円　　    　  累計　   253,025円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 6/18　     11,000円　           累計　   391,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆米山記念奨学会寄付について　　　

「眼鏡橋の紫陽花」　許斐義彦　　　　　　　　　　　　

2024学年度奨学生採用とオリエンテーション開催

◆ニコニコ箱　

■山田孝二さん　ながさき海援隊の皆様、宜しくお願いい

たします。 

■柳龍一郎さん　①先週の西会に御参加の皆様、ありが

とうございました。講師をお務めいただいた、島田会員、

平山会員、お世話になりました。②ながさき海援隊亀山

様、おめでとうございます。 

■嶽本幸次さん　先週の例会を欠席して申し訳ありません

でした。西会では、劉さんお世話になりました。 

　世話クラブは「新しい家族」

これからのスケジュール
　ゴルフ同好会コンペ開催　　　　　　　　　　　　

卓　話　

被災者の心を温める炊き出しボランティア

◆委員会報告　嶽本青少年奉仕P理事　　　    

■天本俊太ガバナー補佐　１年間、ありがとうございました。 

■山田孝二さん　本日の会長総括、どれくらいの時間になる

か全くわかりません。初めに謝っておきます。すいません。 

■今村　淳さん　昨年１月に入会させていただき、１年半と短

い期間でしたが、大変お世話になりました。慣れない長崎の

地で温かく迎えていただき、感謝いたします。もう少しは長崎

勤務かと思いますので、今後もよろしくお願いいたします。 

■許斐義彦さん　今村さん、大変お世話になりました。退会

されても遊びに来てください。 

■劉　済昌さん　入会記念日自祝。 

■吉田良尚さん　ニコニコのために。 

■嶽本幸次さん　山田会長、お疲れ様です。総括楽しみに

しています。 

■柳龍一郎さん　①今村副委員長、１年間大変お世話にな

りました。次は現場でお会いできることを楽しみにしておりま

す。②天本ガバナー補佐、ようこそおいでいただきました。 

　 

◆幹事報告　　　尾本久男幹事　    
■理事会議事録　  

①40周年実行委員会進捗状況報告　理事会において協議す

る内容はなかった。記念事業の進捗状況と当日のタイムス

ケージュールについて、担当部会より状況説明があった。 

②最終例会確認事項の件 賀寿者の確認があった。 

■今期のR財団並びに米山寄付の積み立ては本日で終了 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　6/16～6/30

【結婚祝】　今村　淳さん　　【誕生祝】　三宅敏彦さん 

【入会祝】　劉　済昌さん 

 

クラブアッセンブリー　　　会長総括並びに幹事挨拶 

ポリオ撲滅まで「あと少し」. 
国際ロータリーのポリオ撲滅への運動

せろ」と言われ「わかりました」と返事をしたのですが、川口さんは会社の事情で退会されました。それから、どなたからも「幹事

どうする?」とか聞かれることもなく、この幹事が始まった次第です。お陰様で会長幹事会とか経験させていただき、福江での会

長幹事会の時には、船とお酒に負けてしまい起きられず会長幹事会に出席できなかったのですが、山田会長は、優しく起こ

すこともなく一人で出席されました。ロータリーに入会してまだ浅かったのですが、色々経験させていただきました。皆様のご

協力のもと、残すところあと１回で幹事を無事終了できると思います。ありがとうございました。 

幹事挨拶　幹事　尾本久男 幹事の挨拶ということで、思い起こすと幹事を務めさせていただいて、　　　　　　　　

最初は、退会された川口さんから電話があり、「自分が会長をするから幹事を



2023-24年度会長総括　　　　　　長崎西ロータリークラブ会長　山田孝二
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それでは、２０２３－２０２４年度の活動をご報告させていただきます。今年度の国際ロータリー会長　ゴード

ン・マッキナリー氏は今年度のテーマに「世界に希望を生み出そう」を掲げられました。世界各地での紛争

やコロナ渦から世界が立ち直れるよう希望を取り戻すという願いが込められたものです。また２７４０地区の

緒方信行ガバナーは「継続と革新のバランス」を目標とされました。年度初めの所信でも申し上げました

が、この地区方針は我々西クラブが目指すものでもあり、伝統を守りつつ新たな事業にもチャレンジする意

気込みでやってまいりました。新たな事業にもチャレンジするという意味では、なかなかできなかったのが

現実であり、反省し今後のロータリー活動で活かしていきたいと思います。今年度は今週と来週の最終例

会・賀寿会を含めまして４２回の例会を行いました。会長として例会出席を皆勤できました。副会長の許斐

先生に迷惑をかけずにすみました。次年度の会長の中西さんは大変忙しい方ですが、なんとか頑張ってく

ださい。会員数は年度初めが３６名でした。７月に岩田さんが入会されました。そして、今年２月に安永会

員が退会、今月をもって今村会員が退会となり１名減の３５名となりました。今後の西クラブを考えると会員

増強は必須になってくると思います。これまで通り、理事や委員長や理事会で何とかしようと考えてても難

しいと思います。私が会長の時に何かやればよかったのですが、そういう余裕もなく１年間が過ぎてしまい

ました。次年度以降は、例会時に皆でこの課題について時間を設けてはどうかと思います。それでは、昨

年７月から振り返っていきたいと思います。第１回目の例会は７月４日に行われました。その前年の柳会長

の時は第１回目が台風で休会となったのですが、無事開催できました。その時にも本日いらっしゃった天

本ガバナー補佐が見えられました。  

 

  

 

① ７月１８日には、西会がハイドレンジャにて行われました。今年度も西会は３回開催されました。講話を

していただきましたロータリー情報委員会の許斐会員、島田会員ありがとうございました。　 　　　　　　　　

② ７月末にはゴルフ同好会で佐賀遠征に行ってきました。今年度も４回ゴルフを楽しむことができまし

た。遠征の時はとにかく暑くて、くたくたになったのを覚えています。　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

③  ９月１０日には環境美化プロジェクトで清掃活動を行いました。旧県庁前から京華園まで行いました

が、清掃の時よりも打ち上げの時の方が人数が増えてました。　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

④  ９月１４日にはマリア園の毛布クリーニングの奉仕活動が行われました。三宅さんいつもありがとうござ

います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑤  １０月３日には観月例会が京華園で行われました。立派な飾りつけを劉さんありがとうございます。　 　　

⑥  １０月１７日には８月末に予定されていましたガバナー公式訪問例会が行われました。千葉副ガバ

ナーらがお見えになられました。　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑦   １０月２８日には地区大会が佐世保で行われました。この時は体調が万全ではない緒方ガバナーが

痛み止めの注射を打ちながら挨拶をされ、感極まって涙する姿が印象的でした。すいません画像があり

ません。  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　　⑧ １１月７日は職場訪問例会でスタジアムシティを見学しました。段取りいただきました今村会員ありがとうござ

いました。規模に本当に圧倒されました。完成が楽しみです。　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑨  １１月２１日は長崎みなとロータリークラブとの合同例会でした。楽しい余興など段取りいただきました柳親

睦活動委員長ありがとうございました。沖縄三味線も非常に楽しむことができました。　 　　　　　　　　　　　　　

⑩  １月９日は新年例会がありました。ここらあたりが年度で言うと折り返し地点くらいになるのですが、随分前

の事の様に感じます。　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑪  ３月３０日には柳の植樹が行われ、その後草野邸で懇親会が行われました。草野さん、中田さんいつも準

備などありがとうございます。　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑫  ４月２日には久しぶりでの夫婦同伴例会、観桜例会がありました。許斐会員、島田会員、吉田会員、柳会

員の奥様には参加頂きましてありがとうございました。余興では自分の旦那の手を触って当てるという余興が

ありましたが、確かどなたも当てられなかったんじゃなかったでしょうか？　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑬  地区のゴルフ大会は大雨で中止となりました。　６月８日には諫早青少年自然の家でライラが行われまし

た。今年も亀山電機より２名の参加をいただきました。  

  

 

 

 

１年を時系列に振り返ってみましたが、やはり前半に色々な行事があって後半はあっという間だった気がしま

す。例会では会員卓話もおこなっていただきました。三宅さん、北口さん、柳さん、ありがとうございました。来

年度も皆様の卓話も聞いてみたいなと思っています。宜しくお願いいたします。それから最後になりますが、

来年度は長崎西ロータリークラブが４０周年を迎えます。　現在も平山実行委員長、北口実行副委員長の元、

計画を練っているところです。皆様の協力も是非宜しくお願いいたします。　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

皆様1年間、本当にありがとうございました。  

 


